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Livraison gratuite / Boucher sur place

514 721-2433
3185, rue Beaubien Est

MARC BOUGIE
www.chezfroment.com

2355, Beaubien Est 514 722-4301

Boulangerie
de Froment
et de Sève

 Église Sainte-Bernadette-Soubirous
 6900, 16ème avenue Accueil: mardi à vendredi
 Montréal, Qc  H1X 2T4  10h30 à 13h30
 514 725-9311  lundi fermé

 Église Saint-Mathieu
 2600, rue Jean-Talon Est Accueil: mardi à vendredi
 Montréal, Qc  H2A 1V2  13h30 à 16h30
 514 722-5652  lundi fermé

ParoisseParoisse
Notre-Dame-de-l’AllianceNotre-Dame-de-l’Alliance

Pour faire un don: www.fondationdesaveugles.org
5112, Bellechasse
Montréal (Qc) H1T 2A4 Tél.: 514 259-9470

Fondation des 
aveugles du Québec*

Services Paroissiaux Services Paroissiaux 
Équipe pastorale : Ushindi KAMBALE, administrateur
   Hygin NLANDU NGAKA, vicaire
   Lucile CHIRON, agente de pastorale

Services à la communauté Services à la communauté 
Conseil de Fabrique : Ushindi KAMBALE, administrateur
Louise BELIVEAU Suzanne BELIVEAU 2025
Manuela CAMPOS Anne-Martine CORVIL 2026
Christian AUGER Andrés PALOMINO 2027

Conseil de Pastorale Paroissiale (CPP) : Ushindi KAMBALE, président
Comité de liturgie : Ushindi KAMBALE
Accompagnement au mariage : CONTACTEZ : 514 725-9311 / 514-722-5652
Baptêmes : CONTACTEZ : 514 725-9311 / 514-722-5652

Parcours de foi à l’enfance :  Lucile CHIRON : 514-725-9311 / 514-722-5652
Service d’acc. spirituel à domicile 514-725-9311 / 514-722-5652
Messe jeunesse Ste-Bern. St-Mathieu
Grand chevalier des Chev. Colomb
Récitation du rosaire, 4e dimanche,  Ste-Bern. Enide JOLIVERT : 514-355-1243 
Fraternité Foi & Vie : Ste-Bern. Mme DÉRY 514-806-4350
Vestiaire Ste-Bern. : Jeudi de 9 h 30 à 12 h
Bazar Ste-Bern. (bénévoles)  Conseil de fabrique – 514-725-9311
St-Vincent-de-Paul,   1930 rue Champlain 
 Tél. : 514-526-5937, poste 124

LES MARCHÉS
Supermarché DAD & Frères 
Livraison du lundi au samedi
GRATUITE pour 40$ et plus
Commandes téléphoniques : coûts minimes

2535, Jean-Talon Est 514 721-5220

Ouvert tous
les jours de 

8h30 à 21h30

TRAITEMENT DES PLAINTES D’ABUS :
Pour des plaintes liées à des abus
514 PLAINTE OU 514 752-4683
plainte@ombudsman-ecm.com

SPÉCIALISTE EN COUVRE-PLANCHERS
Tapis prélarts, tuiles, lavage de tapis

tapisjulesemard@hotmail.com
2565, rue Bellechasse 514 725-9834

Espace publicitaire disponible,
pour informations

514 273-7008

RE/MAX HARMONIE INC. 
Agence immobilière
3550, Rachel Est

Anne-Marie Bergeron
Courtier immobilier

514 259-8884
Avec Anne-Marie une transaction 

réussie / Depuis 19 ans
bergeronannemarie@hotmail.comEntretien lave et brille

Lavage • Murs   • Plafonds
 • Fenêtres 514 435-5148
 • Peinture Yves Johnson

Site web de la paroisse :
www.paroisse-nda.org

RSFA.CA

ENCOURAGEONS
NOS ANNONCEURS

PASTORALE DES SACREMENTSPASTORALE DES SACREMENTS
Célébration du baptême : Communiquer avec le secrétariat pour l’inscription et la 
préparation au sacrement.
Célébration du mariage : Prendre rendez-vous avec le prêtre responsable au moins 
six (6) mois avant la date prévue du mariage, car une session de préparation est à 
envisager.
Célébration du pardon : Trente minutes avant chacune des célébrations eucharis-
tiques ou sur rendez-vous.
Célébration des funérailles : Les membres de la famille sont invités à passer au 
presbytère afin de prévoir ensemble cette célébration.
Onction des malades : Une personne malade peut recevoir ce sacrement comme 
un réconfort apporté aux chrétiens soucieux d’assumer leur état dans la foi : (pour 
les personnes atteintes d’une maladie grave ou personnes âgées dont les forces 
diminuent).  Sur demande.
Communion à domicile : Un malade qui désire recevoir la communion à domicile 
est invité à exprimer ses besoins, afin que l’équipe le contacte.

L'art d'être bien
chez soi

Chantale Paré  514 712-5361
karelicreations.com      pare1520@msn.com      

Rencontre gratuite pour discuter de votre décoRencontre gratuite pour discuter de votre déco
Nous pouvons vous aider :Nous pouvons vous aider :

désencombrer, conseiller, magasiner, mise en placedésencombrer, conseiller, magasiner, mise en place
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29 juin et 6, 13, 20, 27 
juillet 2025



 155-278-281-287  1/2 155-278-281-287  2/2 

BBoonnnneess  vvaaccaanncceess!!  
Voici le dernier semainier avant les 
vacances. Il comporte les horaires  des 
messes pour  le  mois de juillet et début 
aout. Nous vous souhaitons de très 

belles vacances et un bon repos. Nous serons de retour au début 
aout.   
 

                     Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue 
   aux nouveaux  paroissiens qui arrivent  dans nos quartiers! 
                     « Chez-nous sentez-vous chez-vous! » 
                  Et bonne route à tous ceux qui nous quittent! 

 
   BBééaattiittuuddeess  ppoouurr  llee  tteemmppss  ddeess  vvaaccaanncceess  

 
Bienheureux ceux qui savent rire d'eux-
mêmes, ils n'ont pas fini de s'amuser. 

Bienheureux ceux qui savent distinguer une 
montagne d'une taupinière,  

il leur sera épargné bien des tracas.  
Bienheureux ceux qui sont capables de se 

reposer  
et de dormir sans chercher d'excuses : ils 

deviendront sages.  
Bienheureux ceux qui savent se taire et écouter :  

ils apprendront des choses nouvelles.  
Bienheureux ceux qui sont assez intelligents pour ne pas se prendre au 

sérieux :  
ils seront appréciés de leur entourage.  

Heureux êtes-vous si vous savez regarder sérieusement les petites 
choses,  

et paisiblement les choses sérieuses : vous irez loin dans la vie.  
Heureux êtes-vous si vous savez admirer un sourire et oublier une 

grimace : votre route sera ensoleillée.  
Heureux êtes-vous si vous êtes capable de toujours interpréter avec 

bienveillance les attitudes d'autrui, même si les apparences sont 
contraires : vous passerez pour des naïfs, mais la charité est à ce prix.  

Bienheureux ceux qui pensent avant d'agir et qui prient avant de penser : 
 ils éviteront bien des bêtises.  

Heureux êtes-vous si vous savez vous taire et sourire  
même lorsque l'on vous coupe la parole, 

 lorsque l'on vous contredit ou que l'on vous marche sur les pieds :  
l'Évangile commence à pénétrer votre cœur.  

Bienheureux surtout si vous savez reconnaître le Seigneur  
en tous ceux que vous rencontrez : vous avez trouvé la vraie lumière,  

vous avez trouvé la véritable sagesse.  
Joseph Folliet 

 
 
 
 
 
 
 

««  PPoouurr  vvoouuss,,  qquuii  ssuuiiss--jjee??  »»  
 

Voilà que l’Église met sous nos yeux deux témoins au cœur de feu des 
débuts de la chrétienté. « Pour vous, qui suis-je? » demande le Christ 
mais on pourrait aussi se demander : « Qui suis-je pour le Christ? » 
Voici des portraits qui peuvent nous inspirer : 
Pierre 
La vie de Pierre ressemble à l’histoire du cheval qui s’appelait 
Hercule : le pauvre cheval a fini par devenir fou parce qu’il ne savait 
jamais si son maître lui demandait d’avancer ou de reculer : « Avance, 
Hercule. Non je n’ai pas dit de reculer, mais d’avancer. Alors, envoye, 
Hercule... » 
Pierre est le chef et comme chef, il s’avance et se rend disponible pour 
les confrontations même s’il n’a pas toujours tout compris. Par 
exemple, il dit au Christ : « À qui irions-nous : Tu as les paroles de la 
vie éternelle » et quelques jours plus tard, il renie. 

Il a un caractère bouillant qui ne 
laisse rien passer quand il pressent 
une injustice pour quelqu’un. Il a le 
souci du bien commun. Il veille au 
bien-être de chaque membre de la 

communauté. Il porte le souci des oubliés, des pauvres, des gens 
qu’on met de côté. Il n’a pas peur de prendre position, d’afficher ses 
convictions et d’inciter les gens à prendre leurs responsabilités. Il 
dénonce les mauvaises intentions et les gestes hypocrites faits au 
nom du Christ.  
Paul 
Saul persécute les chrétiens. Il est d’un zèle anti-chrétien hors du 
commun. Il est un homme d’une grande culture préoccupé par le souci 
de faire connaître le vrai Dieu : il est pharisien, citoyen romain et 
disciple du grand maître Gamaliel. Il est d’une intelligence supérieure 
et d’une connaissance intellectuelle beaucoup plus prononcée que la 
moyenne du monde. Il est logique et rationnel, pas question de se 
laisser atteindre par les émotions. Il argumente facilement face à des 
adversaires de la foi. Il sait expliquer, nuancer, argumenter. Pas de 
réponse plate du genre : « Pose-toi pas de questions, c’est comme ça. 
Point à la ligne. » 
Puis de persécuteur, il se convertit : il tombe en bas de son cheval. La 
réalité du Christ-Ressuscité lui saute en pleine face comme une 
évidence. Du jour au lendemain, sa vie bascule. Mais ceci se passe 
trop vite. Les chrétiens craignent le persécuteur qu’ils ont connu. C’est 
pourquoi, après sa conversion, quand il revient à Jérusalem, on lui dit 
gentiment : « Bravo pour ta conversion, on n’a pas besoin de toi à 
Jérusalem. Par contre, comme tu es un homme instruit, le monde est à 
toi : va évangéliser ailleurs ». 
Paul paie pour son péché de persécuteur, mais en même temps, il ne 
se replie pas sur lui-même. Soutenu par ses amis Barnabé et Luc, il 
part vers les différentes villes de l’Empire romain et il sait adapter le 
discours de l’Évangile au vécu de chaque personne sans diminuer les 
perspectives de l’ensemble des enseignements du Christ. 
Sa force est sa capacité de réfléchir et de discerner. Paul est ce genre 
de témoin qui saurait faire face à la sécularisation de notre société. 
Pierre et Paul nous enseignent qu’évangéliser consiste au départ de 
garder un profond respect les uns des autres et de nous soutenir dans 
nos dépassements.                                                   Gilles Baril, prêtre 

  
 

EETTEE  22002255  ÀÀ  SSTTEE--BBEERRNNAADDEETTTTEE  
En été le bureau sera ouvert : 
mardi  -  mercredi  -  vendredi 

de 10h30 à 13h30! 
Bonnes vacances! 

 
EETTEE    22002255  ÀÀ  SSTT--MMAATTHHIIEEUU  

En été  le bureau sera ouvert : 
mardi -  jeudi -  vendredi 

de 13h30 à 16h30! 
Bonnes vacances! 

 
""UUnn  jjoouurr,,  qquueellqquuee  ppaarrtt..""  (Luc 11,1-13) 

"Un jour, quelque part." Un temps indéterminé, un lieu 
indéterminé, parce que c'est à travers leurs échanges avec Lui que 
les disciples ont fini par demander à Jésus de façon précise: 
"Seigneur, apprends-nous donc à prier, comme Jean Baptiste 
l'a appris à ses disciples." Nous ne connaîtrons jamais la prière 
que Jean a appris à ses disciples mais la prière de Jésus fut 
marquée et imprimée dans la mémoire des évangélistes et elle 
nous est parvenue quasi mot-à-mot. Les disciples aussitôt ont dû 
commencer à la réciter quotidiennement comme ses disciples que 
nous sommes continuent à la réciter aujourd'hui.  
 C'est la même prière que la mémoire des peuples à travers 
les âges a conservée précieusement. C'est la première prière que 
nos parents nous apprenaient dans notre enfance et encore 
aujourd'hui la prière par excellence que les parents veulent 
communiquer à leurs enfants. Nous en sommes tous arrivés à la 
connaître par coeur. Il nous reste maintenant et nous restera 
toujours à la prier avec tout notre coeur. Elle ne finira jamais de 
nous instruire. Retenons seulement qu'elle est la prière des enfants 
de Dieu et déjà nous sommes plongés dans la paix et dans la 
reconnaissance, puisqu'elle nous fait prendre conscience, chaque 
jour, de cette réalité incroyable: Dieu est notre Père et nous 
sommes ses enfants.  

 Notre Père qui es aux cieux, que ton nom 
soit sanctifié... 
Avec le pape François, prions pour la paix dans 
notre monde.  Jean Jacques Mireault prêtre 
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Pierre et Paul nous enseignent qu’évangéliser consiste au départ de 
garder un profond respect les uns des autres et de nous soutenir dans 
nos dépassements.                                                   Gilles Baril, prêtre 
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En été le bureau sera ouvert : 
mardi  -  mercredi  -  vendredi 

de 10h30 à 13h30! 
Bonnes vacances! 
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En été  le bureau sera ouvert : 
mardi -  jeudi -  vendredi 

de 13h30 à 16h30! 
Bonnes vacances! 

 
""UUnn  jjoouurr,,  qquueellqquuee  ppaarrtt..""  (Luc 11,1-13) 

"Un jour, quelque part." Un temps indéterminé, un lieu 
indéterminé, parce que c'est à travers leurs échanges avec Lui que 
les disciples ont fini par demander à Jésus de façon précise: 
"Seigneur, apprends-nous donc à prier, comme Jean Baptiste 
l'a appris à ses disciples." Nous ne connaîtrons jamais la prière 
que Jean a appris à ses disciples mais la prière de Jésus fut 
marquée et imprimée dans la mémoire des évangélistes et elle 
nous est parvenue quasi mot-à-mot. Les disciples aussitôt ont dû 
commencer à la réciter quotidiennement comme ses disciples que 
nous sommes continuent à la réciter aujourd'hui.  
 C'est la même prière que la mémoire des peuples à travers 
les âges a conservée précieusement. C'est la première prière que 
nos parents nous apprenaient dans notre enfance et encore 
aujourd'hui la prière par excellence que les parents veulent 
communiquer à leurs enfants. Nous en sommes tous arrivés à la 
connaître par coeur. Il nous reste maintenant et nous restera 
toujours à la prier avec tout notre coeur. Elle ne finira jamais de 
nous instruire. Retenons seulement qu'elle est la prière des enfants 
de Dieu et déjà nous sommes plongés dans la paix et dans la 
reconnaissance, puisqu'elle nous fait prendre conscience, chaque 
jour, de cette réalité incroyable: Dieu est notre Père et nous 
sommes ses enfants.  

 Notre Père qui es aux cieux, que ton nom 
soit sanctifié... 
Avec le pape François, prions pour la paix dans 
notre monde.  Jean Jacques Mireault prêtre 
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BBoonnnneess  vvaaccaanncceess!!  
Voici le dernier semainier avant les 
vacances. Il comporte les horaires  des 
messes pour  le  mois de juillet et début 
aout. Nous vous souhaitons de très 

belles vacances et un bon repos. Nous serons de retour au début 
aout.   
 

                     Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue 
   aux nouveaux  paroissiens qui arrivent  dans nos quartiers! 
                     « Chez-nous sentez-vous chez-vous! » 
                  Et bonne route à tous ceux qui nous quittent! 

 
   BBééaattiittuuddeess  ppoouurr  llee  tteemmppss  ddeess  vvaaccaanncceess  

 
Bienheureux ceux qui savent rire d'eux-
mêmes, ils n'ont pas fini de s'amuser. 

Bienheureux ceux qui savent distinguer une 
montagne d'une taupinière,  

il leur sera épargné bien des tracas.  
Bienheureux ceux qui sont capables de se 

reposer  
et de dormir sans chercher d'excuses : ils 

deviendront sages.  
Bienheureux ceux qui savent se taire et écouter :  

ils apprendront des choses nouvelles.  
Bienheureux ceux qui sont assez intelligents pour ne pas se prendre au 

sérieux :  
ils seront appréciés de leur entourage.  

Heureux êtes-vous si vous savez regarder sérieusement les petites 
choses,  

et paisiblement les choses sérieuses : vous irez loin dans la vie.  
Heureux êtes-vous si vous savez admirer un sourire et oublier une 

grimace : votre route sera ensoleillée.  
Heureux êtes-vous si vous êtes capable de toujours interpréter avec 

bienveillance les attitudes d'autrui, même si les apparences sont 
contraires : vous passerez pour des naïfs, mais la charité est à ce prix.  

Bienheureux ceux qui pensent avant d'agir et qui prient avant de penser : 
 ils éviteront bien des bêtises.  

Heureux êtes-vous si vous savez vous taire et sourire  
même lorsque l'on vous coupe la parole, 

 lorsque l'on vous contredit ou que l'on vous marche sur les pieds :  
l'Évangile commence à pénétrer votre cœur.  

Bienheureux surtout si vous savez reconnaître le Seigneur  
en tous ceux que vous rencontrez : vous avez trouvé la vraie lumière,  

vous avez trouvé la véritable sagesse.  
Joseph Folliet 

 
 
 
 
 
 
 

««  PPoouurr  vvoouuss,,  qquuii  ssuuiiss--jjee??  »»  
 

Voilà que l’Église met sous nos yeux deux témoins au cœur de feu des 
débuts de la chrétienté. « Pour vous, qui suis-je? » demande le Christ 
mais on pourrait aussi se demander : « Qui suis-je pour le Christ? » 
Voici des portraits qui peuvent nous inspirer : 
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Hercule : le pauvre cheval a fini par devenir fou parce qu’il ne savait 
jamais si son maître lui demandait d’avancer ou de reculer : « Avance, 
Hercule. Non je n’ai pas dit de reculer, mais d’avancer. Alors, envoye, 
Hercule... » 
Pierre est le chef et comme chef, il s’avance et se rend disponible pour 
les confrontations même s’il n’a pas toujours tout compris. Par 
exemple, il dit au Christ : « À qui irions-nous : Tu as les paroles de la 
vie éternelle » et quelques jours plus tard, il renie. 

Il a un caractère bouillant qui ne 
laisse rien passer quand il pressent 
une injustice pour quelqu’un. Il a le 
souci du bien commun. Il veille au 
bien-être de chaque membre de la 

communauté. Il porte le souci des oubliés, des pauvres, des gens 
qu’on met de côté. Il n’a pas peur de prendre position, d’afficher ses 
convictions et d’inciter les gens à prendre leurs responsabilités. Il 
dénonce les mauvaises intentions et les gestes hypocrites faits au 
nom du Christ.  
Paul 
Saul persécute les chrétiens. Il est d’un zèle anti-chrétien hors du 
commun. Il est un homme d’une grande culture préoccupé par le souci 
de faire connaître le vrai Dieu : il est pharisien, citoyen romain et 
disciple du grand maître Gamaliel. Il est d’une intelligence supérieure 
et d’une connaissance intellectuelle beaucoup plus prononcée que la 
moyenne du monde. Il est logique et rationnel, pas question de se 
laisser atteindre par les émotions. Il argumente facilement face à des 
adversaires de la foi. Il sait expliquer, nuancer, argumenter. Pas de 
réponse plate du genre : « Pose-toi pas de questions, c’est comme ça. 
Point à la ligne. » 
Puis de persécuteur, il se convertit : il tombe en bas de son cheval. La 
réalité du Christ-Ressuscité lui saute en pleine face comme une 
évidence. Du jour au lendemain, sa vie bascule. Mais ceci se passe 
trop vite. Les chrétiens craignent le persécuteur qu’ils ont connu. C’est 
pourquoi, après sa conversion, quand il revient à Jérusalem, on lui dit 
gentiment : « Bravo pour ta conversion, on n’a pas besoin de toi à 
Jérusalem. Par contre, comme tu es un homme instruit, le monde est à 
toi : va évangéliser ailleurs ». 
Paul paie pour son péché de persécuteur, mais en même temps, il ne 
se replie pas sur lui-même. Soutenu par ses amis Barnabé et Luc, il 
part vers les différentes villes de l’Empire romain et il sait adapter le 
discours de l’Évangile au vécu de chaque personne sans diminuer les 
perspectives de l’ensemble des enseignements du Christ. 
Sa force est sa capacité de réfléchir et de discerner. Paul est ce genre 
de témoin qui saurait faire face à la sécularisation de notre société. 
Pierre et Paul nous enseignent qu’évangéliser consiste au départ de 
garder un profond respect les uns des autres et de nous soutenir dans 
nos dépassements.                                                   Gilles Baril, prêtre 
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En été  le bureau sera ouvert : 
mardi -  jeudi -  vendredi 

de 13h30 à 16h30! 
Bonnes vacances! 

 
""UUnn  jjoouurr,,  qquueellqquuee  ppaarrtt..""  (Luc 11,1-13) 

"Un jour, quelque part." Un temps indéterminé, un lieu 
indéterminé, parce que c'est à travers leurs échanges avec Lui que 
les disciples ont fini par demander à Jésus de façon précise: 
"Seigneur, apprends-nous donc à prier, comme Jean Baptiste 
l'a appris à ses disciples." Nous ne connaîtrons jamais la prière 
que Jean a appris à ses disciples mais la prière de Jésus fut 
marquée et imprimée dans la mémoire des évangélistes et elle 
nous est parvenue quasi mot-à-mot. Les disciples aussitôt ont dû 
commencer à la réciter quotidiennement comme ses disciples que 
nous sommes continuent à la réciter aujourd'hui.  
 C'est la même prière que la mémoire des peuples à travers 
les âges a conservée précieusement. C'est la première prière que 
nos parents nous apprenaient dans notre enfance et encore 
aujourd'hui la prière par excellence que les parents veulent 
communiquer à leurs enfants. Nous en sommes tous arrivés à la 
connaître par coeur. Il nous reste maintenant et nous restera 
toujours à la prier avec tout notre coeur. Elle ne finira jamais de 
nous instruire. Retenons seulement qu'elle est la prière des enfants 
de Dieu et déjà nous sommes plongés dans la paix et dans la 
reconnaissance, puisqu'elle nous fait prendre conscience, chaque 
jour, de cette réalité incroyable: Dieu est notre Père et nous 
sommes ses enfants.  

 Notre Père qui es aux cieux, que ton nom 
soit sanctifié... 
Avec le pape François, prions pour la paix dans 
notre monde.  Jean Jacques Mireault prêtre 
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MARDI 1 JUILLET:TEMPS ORDINAIRE 
16h00 St-Mathieu: St-Antoine de Padoue par M.Grenier 
MERCREDI 2 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Intentions des paroissiens par notre pasteur 
JEUDI 3 JUILLET: SAINT-THOMAS 
16h00 St-Mathieu: M.Carmine Guarino par la famille 
VENDREDI 4 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Repos de l'ame de Normand Thibodeau amis et famille 
DIMANCHE 6 JUILLET: 14E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE C 
9h30 
11h00 

Ste-Bernadette: Repos de l’âme de Mireille Kavira et Julie Mbayahi-NDA 
St-Mathieu: Mme Louisanne Pierre-Louis par la famille 

MARDI 8 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 St-Mathieu: St-Antoine de Padoue par M.Grenier 

                     D’Amico Ruggi par la famille 
MERCREDI 9 JUILLET: EN L’HONNEUR DE TOUS LES APOTRES 
16h00 Ste-Bernadette: Intentions des paroissiens par notre pasteur 
JEUDI 10 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 St-Mathieu: Mme Monique Hurtubise par la famille 
VENDREDI 11 JUILLET: SAINT-BENOIT 
16h00 Ste-Bernadette: Repos de l'âme de Normand Thibodeau famille et amis 
DIMANCHE 13 JUILLET: 15E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE C 
9h30 
16h00 

Ste-Bernadette: M. Antonio Nunes par sa femme 
St-Mathieu: Mme Colette Dufresne par la famille 

MARDI 15 JUILLET: SAINT-BONAVENTURE 
16h00 St-Mathieu: St-Antoine de Padoue par M. Grenier 
MERCREDI 16 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Intentions des paroissiens par notre pasteur 

    Famille Mme Bugwondeen Mme Bugwondween 
JEUDI 17 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 St-Mathieu: Pour les âmes du Purgatoire 
VENDREDI 18 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Louise Leriche par Jean Wilson Pierre-Louis 
DIMANCHE 20 JUILLET: 16E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE C 
9h30 
11h00 

Ste-Bernadette: Repos de l'âme de Normand Thibodeau famille et amis 
St-Mathieu: À L‘intention de tous les malades par notre Pasteur 

MARDI 22 JUILLET: SAINTE-MARIE MADELEINE 
16h00 St-Mathieu: St-Antoine de Padoue par M.Grenier 

                     D’Amico Ruggi par la famille 
MERCREDI 23 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Intentions des paroissiens par notre pasteur 
JEUDI 24 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 St-Mathieu: M.Pietro De Lucas par sa famille 
VENDREDI 25 JUILLET: SAINT-JACQUES 
16h00 Ste-Bernadette: Défunts Mme Bugwondeen 
DIMANCHE 27 JUILLET: 17E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE C 
9h30 
11h00 

Ste-Bernadette: Famille  Mme Bugwondeen 
St-Mathieu: Pour la guérison de M.Mazzonna par sa belle famille 

MARDI 29 JUILLET: SAINTE- MARTHE ET MARIE, ET SAINT-LAZARE 
16h00 St-Mathieu: Pour les âmes du purgatoire 
MERCREDI 30 JUILLET: TEMPS ORDINAIRE 
16h00 Ste-Bernadette: Intentions des paroissiens par notre pasteur 
JEUDI 31 JUILLET: SAINT-IGNACE DE LOYOLA 
16h00 St-Mathieu: A l’intention de tous les malades par notre Pasteur 

 


